











SIEMENS

Instituto de Estudios
Superiores de Administración

Una publicación de Fundación Ideas www.ideas.com.ve

Caracas, 7 de octubre de 2005 - Boletín Nº 55.

I Congreso Nacional de Emprendedores y Rueda de Proyectos 2005

Con el fin de impulsar el desarrollo sustentable de la región larense y del país, la Universidad Yacambú y la Asociación Civil para la Promoción de Inversiones en Lara en alianza con la Corporación Andina de Fomento y Venezuela Competitiva, convocan al I Congreso Nacional de Emprendedores y Rueda de Proyectos a realizarse los días 27, 28 y 29 de octubre de 2005 en el Hotel Hilton de Barguisimeto.

El evento tiene como objetivo crear, apoyar y promover, a través de conferencias, talleres, exhibiciones, casos, testimonios, una rueda de proyectos y actividades sociales, espacios para actores comprometidos con el desarrollo de la cultura emprendedora como medio para lograr la transformación socio-productiva.

El evento, que contará con la participación de expertos internacionales, investigadores, empresarios, destacados panelistas y estudiantes, espera brindar una visión distinta del emprendimiento, permitiendo actualizar conocimientos, ayudar a definir estrategias para fortalecer la capacidad emprendedora de los asistentes, además de inaugurar un espacio para el apoyo y la promoción del reto que significa aprender a emprender.

La Rueda de Proyectos es una iniciativa empresarial realizada en alianza con PROINLARA para hacer negocios con nuevos accionistas, que cuenta con una red de treinta tutores que brindarán asesoría y acompañarán al emprendedor en la concreción de su idea de negocio. Se trata de un punto de encuentro



entre empresarios e inversionistas, inspirado en la metodología del Concurso Ideas y que forma parte de un convenio entre PROINLARA y la Fundación Ideas.

En el Congreso se abordarán temas como responsabilidad social empresarial, apoyo financiero e institucional, organización y actitudes emprendedoras, que apunten en la dirección que los sectores deben recorrer para provocar una transformación social capaz de impactar en los índices de inserción laboral, en la creación de nuevos negocios y en el estado de ánimo colectivo.

Para mayor información se puede contactar a la Taquilla de Atención al Emprendedor (TAE) de la Universidad Yacambú a los teléfonos: (0251) 710 20 00 / 710 20 99. El e-mail es: info@emprendedoresunidos.org y la página web del evento:

www.emprendedoresunidos.org

Fecha clave del Concurso: 14 de octubre Anuncio de finalistas

Envases Venezolanos: en busca de los mejores

Para Envases Venezolanos, una empresa netamente manufacturera, "es fundamental identificar y apoyar aquellas iniciativas que puedan mejorar sus procesos productivos y así incrementar el valor de la compañía. A través del Concurso Ideas podemos distinguir cuáles son los mejores proyectos relacionados con el negocio en que nos desenvolvemos", expresó Alfredo Toaldo, director de finanzas.

Para ver el video sobre la filosofía de apoyo empresarial de Envases Venezolanos, pulse aquí.

En opinión de Toaldo, algunas necesidades de la industria pueden ser satisfechas mediante los servicios prestados por microempresarios. Tal es el caso del mejoramiento de los procesos productivos a través de proveedores de servicios y de partes, tratamiento de aguas residuales, entre otros.

"Hay mucha gente preparada en Venezuela con deseos de iniciar nuevos negocios que, por distintas razones, han sido muy difíciles de concretar. Pensamos que alguna iniciativa participante pudiera representar para nosotros un aporte social. El soporte integral con que cuenta Ideas es una excelente oportunidad para que esas personas logren concretar sus proyectos. Es una manera de apoyar la iniciativa privada y si esto puede continuarse en el tiempo y seguir ampliándose, podría crearse una cantidad de nuevos empresarios que el país requiere", expresó.

En Envases Venezolanos están dispuestos a apoyar alguna de las iniciativas presentadas al concurso siempre y cuando se identifique con los objetivos de la empresa y además sea sustentable económicamente.